
Procès-verbal - Réunion du Conseil d’école - Mardi 14 janvier 2025 - 17h  
En présentiel à l’école Notre-Dame des Monts (portes principales).   

Lien Meets sera actif:  https://meet.google.com/omr-hsaj-drm. 
 

Présences: Quorum atteint (une majorité des parents, la présidente et le directeur sont présents) 
Présents: Gilles, Sophie, Avni, Julie, Kristen, David, Pascal, Janice  
En ligne: Genevieve Poulin 
Absents: Maude D, Sara 

 

Procès-verbal 

17h55 1 Adoption de l’ordre du jour 
● Proposé par Avni, Secondé par Kristen 

17h57 2 Approbation du procès-verbal de la réunion précédente du 10 décembre 2024 
● Proposé par Sophie  Secondé par Pascal 

17h58 3 Rapport de la direction - Gilles/Sophie 
● Données intéressantes: 66 familles ont répondu au sondage démographique 

a. 2001: 16 élèves, 2024: 194 élèves, Projection 2025:  
b. 45% Familles exogames (français et anglais) 
c. 25% Familles francophones 
d. 12% Familles non francophones, mais les parents connaissent et 

utilisent le français 
e. 11% Famille dont les grands-parents sont francophones 
f. 7% Cas exceptionnels 

● Nous avons eu 12 parents à la soirée d’information pour la maternelle. 

18h10 4 Rapport du Conseil étudiant  
Izabel est absente 

18h12 5 Dossiers/suivis du Conseil d’école 
1. Installation du cabanon - Avni 

Le cabanon est installé 
Nous avons besoin de deux étagères - Caroline va regarder chez Canadian Tire   

18h16 6 Rapport du conseiller scolaire  
1. Quelle a été la discussion sur le calendrier ? Est-il possible de revoir l'année 

prochaine ? 
Modèle voté par les Conseillers 

Le calendrier a été adopté par le Conseil scolaire - sans les changements proposés 
par le CE 

https://meet.google.com/omr-hsaj-drm
https://docs.google.com/document/d/1iK0w7WRFDJKzI6ps_85iTnbEBNWTfaNpvNI3szfk8Bw/edit?tab=t.0
https://drive.google.com/file/d/1hBcWZDWVvUZVgfkvXqswkU9MH5KCbS0B/view?usp=drive_link


Recommandation de la part de Geneviève (conseillère) auprès du Conseil 
d’Administration pour solliciter une consultation auprès des écoles afin de s’assurer 
que le calendrier cadre avec les offres de services des communautés  - pour les 
années à venir 
 
Les élections des conseillers du Conseil auront lieu en octobre et le processus de 
candidature est maintenant ouvert. 
 

18h22 7 Mise à jour de la Cantine NDM 
1. jeudi 23 janvier, repas de toute l'école avec des biscuits provenant 

d'EPICanmore et un repas préparé par Damian. Payé par le budget 
alimentaire de l'école. 

2. Une petite vidéo de mon voyage à Montréal.   

18h28 8 Dates de la prochaine réunion 
Levée de la réunion 
Proposé par Janice, secondé par Caroline  

 
 

Dates des conseils d’école pour 2024-25 
● AGA le 12 septembre 
● le 8 octobre 
● le 19 novembre 
● le 10 décembre 
● le 14 janvier 
● le 11 février 
● le 11 mars 
● le 8 avril 
● le 13 mai 
● le 10 juin  

 
 
 

https://photos.google.com/direct/AF1QipNyLzWpfxleOh0deETA0Cv40h1fhUgskaCFYJYCoamNdd9FwIQleZ8UbJadwFaT1g?pli=1

